

Kleinfeldtennis: Schülern schnuppern rein



Hauzenberg. Eine neue Zusammenarbeit zwischen Schule und Sportverein trägt an der Sportmittelschule Hauzenberg erste Früchte: Der TC „Glückauf“ Kropfmühl, der sehr viel Wert auf die Kinder- und Jugendarbeit legt, hat den Schülern der 5. Klassen einen kostenlosen Schnupperkurs in „Kleinfeldtennis“ angeboten. Bei diesem Sport, so haben Sportwart **Erwin Kasberger** und Trainer **Rainer Fuchs** vom Kropfmühler Tennisverein (Mitte) den Schülern vermittelt, werden in besonderer Weise die koordinativen und motorischen Fertigkeiten geschult und auch das Sozialverhalten der Kinder sehr positiv beeinflusst. Vor Ort stellten sie dazu auch noch fest, dass der Kunstrasenplatz in der Schule für dieses Sportangebot geradezu ideale Voraussetzungen bietet. Mit Schulleiter Hans Simmerl wurde vereinbart, dass in Kleingruppen mit bis zu zwölf Kindern trainiert werden soll. Der TC „Glückauf“ Kropfmühl versprach, dass er Netze, Schläger und Bälle kostenlos zur Verfügung stellen werde. Dieses neue Sportangebot fand bei den Schülern bereits großen Anklang, so meldeten sich für die erste Trainingseinheit viel mehr interessierte Schüler an als Plätze vorhanden waren. Kleinfeldtennis, davon ist man in der Sportmittelschule überzeugt, könnte damit zu einer neuen, attraktiven und gefragten Schulsport werden. – fst/Foto: Simmerl